

Inauguration du château d'eau



À l'heure des discours, autour de Christian Lay, Didier Muneret, la sénatrice Sylvie Goy Chavent et les vice-présidents du conseil général, Christophe Greffet et André Philippon. Photos J. R. (CLP)

L'inauguration du château d'eau, situé sur le point culminant de la commune de Cruzilles-lès-Mépillat, s'est déroulée samedi, en présence des élus départementaux et locaux.

La municipalité avait mis en place des navettes pour permettre aux invités de se rendre sur place où, par petits groupes, ils ont pu monter les 260 marches qui les ont conduits en haut de l'ouvrage pour découvrir la cuve d'eau. À la sortie, ils ont pu en tester le goût et le comparer à trois autres échantillons de diverses eaux minérales. Ils ont ensuite regagné la salle polyvalente pour les discours et le vin d'honneur.

Après les mots d'accueil du maire de la commune Christian Lay, Didier Muneret, président du syndicat intercommunal des eaux Veyle-Chalaronne, a chaleureusement remercié tous les acteurs qui ont œuvré à la réalisation de ce très bel ouvrage. Il a expliqué que sa construction a été décidée pour répondre aux besoins d'une population en constante augmentation et pour soulager l'alimentation des communes desservies par le réservoir de Bey et d'Illiat aux points bas. Il pourra également alimenter l'ensemble des communes du nord-est du territoire du syndicat en cas de problème ou de maintenance sur le réseau.

L'ouvrage, en forme d'hyperbole, a une capacité de 750 m³ et une hauteur de 47 m. Son coût s'élève à 1 956 000 €HT. Il a bénéficié d'une subvention du conseil général de 390 000 €.

